

Ses enfants

Arthur Bergmann et son épouse Ariane

Marcel Bergmann et son épouse Manuela

Felix Lukowski

Adrian Diepolder

Ses petits-enfants

Marie, Aloys, Aurel et Maelia

Ses sœurs Ingrid et Karin et leurs familles

Karin Freudenreich, sa fidèle compagne

ainsi que les familles parentes et amies,

Tiennent à partager leur grande tristesse suite au décès du

Dr Erich Bergmann

enlevé à leur tendre affection le dimanche 24 novembre 2013 dans sa 67^{ème} année.

La cérémonie commémorative aura lieu le **samedi 15 février à 14h00 à la Société de Lecture**, Grand-Rue 11, 1204 Genève.

Nous tenons à exprimer notre profonde gratitude au Dr Pierre-Yves Dietrich ainsi qu'au personnel de l'unité 8 FL des HUG et de l'Hôpital de Bellerive.

Un don peut être adressé à la Fondation Artères, IBAN CH7504835094322821000, compte CCP 80-500-4, mention « recherche menée par le Prof. Dietrich ».